



Klub der Liesinger Volkspartei

Die Wiener
Volkspartei
Liesing

Die gefertigten BezirksrätlInnen des Klubs der Volkspartei Liesing stellen gemäß der Wiener Stadtverfassung zur Sitzung der Liesinger Bezirksvertretung am 27. März 2025 folgenden

Antrag betreffend Erweiterung der U-Bahn-Linie U2 bis nach Siebenhirten

Die zuständigen Stellen der Wiener Stadtverwaltung werden ersucht mit den Wiener Linien eine Verlängerung der U-Bahn-Linie U2 bis nach Siebenhirten zu prüfen und Möglichkeiten der Planung, Umsetzung Finanzierung, etc. auszuarbeiten und auch der Verkehrs- und Infrastrukturkommission des 23. Wiener Gemeindebezirks vorzulegen und die Bezirksvertretung Liesing einzubinden. Weiters soll eine etwaige Planung die Berücksichtigung einer möglichen weiteren Verlängerung (zB. Bahnhof Liesing) beinhalten.

Begründung:

Die U-Bahn-Linie U2 befindet sich gerade in einer Erweiterungsphase. Bis 2030 soll die U2 bis zum Matzleinsdorferplatz und in weiterer Folge soll eine neue Station „Wienerberg“ die vorläufige Endstation der U2-Linie sein. Es wird jedoch bereits eine Verlängerung bis zur Gutheil-Schoder-Gasse geprüft. Es ist daher nur sinnvoll die Prüfung um eine Verlängerung der Linie U2 bis zur bereits bestehenden U6-Station „Siebenhirten“ zu erweitern. Wir schlagen daher die Erweiterung um eine Station „Inzersdorf“ und einem U-Bahn-Knotenpunkt U2xU6 Station „Siebenhirten“ vor. Damit würde eine außerordentliche Verbesserung der öffentlichen Verkehrssituation in Liesing erfolgen.

Mag. Patrick Gasselich
Bezirksvorsteher-Stellvertreter

Philipp Stadler-Simbürger
Klubobmann